

SAINT-BARTHÉLEMY

À la découverte d'une maison familiale rurale fonctionnelle et moderne

La maison familiale rurale (MFR) organisait, samedi, une journée portes ouvertes destinée à informer les familles sur les enseignements diffusés dans l'établissement. De la quatrième et troisième préparant au brevet des collèges et permettant aux jeunes de choisir une orientation, les élèves peuvent ensuite préparer le Bac pro Service aux personnes et aux territoires, un CAP d'accompagnant éducatif petite enfance ou préparer les concours des secteurs sanitaire et social en vue de postes d'aide-soignant ou d'auxiliaire puéri-

culture. Malgré le temps maussade qui régnait le matin, une vingtaine de familles était présente. Parents et jeunes ont pu visiter les locaux et s'entretenir avec les enseignants présents pour les accueillir et les guider.

Cette journée a été l'occasion pour la députée de la circonscription, **Monique Limon**, d'approfondir la découverte du secteur en matière d'éducation et de cet établissement situé en milieu rural qui permet des formations en alternance. Accueillie par la présidente du conseil d'administration,



Les visiteurs, dont la députée Monique Limon, ont été impressionnés.

Danielle Vinois, et accompagnée de Christian Nucci, président de la communauté de communes, et de Gé-

rard Bect, maire de Saint-Barthélemy, elle a pu découvrir les locaux qui ont fait l'objet d'importants travaux

et améliorations récemment. Salles de cours, bureaux des différents professionnels enseignants, ateliers et laboratoires, espaces de vie composés des chambres de l'internat, du restaurant et des lieux de détente... Les visiteurs ont été impressionnés par la fonctionnalité et la modernité de l'établissement.

L'établissement ouvrira à nouveau ses portes les 13 avril, 2 mai et 1^{er} juin, de 14 à 18 heures, afin de permettre aux familles qui n'auraient pu le faire de découvrir les débouchés qu'offre la structure.